El surtidor del Parque dos Condes funcionará de nuevo en el verano

Tomé dice que activarlo a las horas del día de mayor tránsito no supone ningún gasto superfluo

LUIS DÍAZ

El alcalde, José Tomé, resolvió con su grupo el reparto de com-petencias del equipo de gobierno. La asignación de áreas se cerró en una reunión celebrada a última hora de la tarde del lunes y está previsto que se haga pública hoy, cuando Tomé notifique el nuevo organigrama al se-cretario. José María Baños compagina las plazas de Monforte y Chantada, y ayer le correspon-día atender sus responsabilidades en ese ayuntamiento.

Tomé se reunió, de momento. con la interventora y la tesorera municipales con el fin de perfilar sus primera decisiones. Entre ellas están la contratación de las



Imagen de la última limpieza de la laguna del Parque dos Condes, en el verano del 2012. ALBERTO LÓPEZ

obras de limpieza de la laguna del Parque dos Condes y de retirada de la vegetación adosada al puente viejo. Las adjudicaciones se llevarán a cabo en abos casos por el procedimiento negociado, mediante invitaciones a empresas que según destaca el alcalde «serán todas de Monforte».

En el caso concreto del Parque dos Condes, la empresa que obtenga el contrato deberá proceder a la retirada del lodo acu-

mulado en el fondo de la laguna. La suciedad es particularmente llamafiva este año, ya que en los dos últimos veranos no se procedió a su limpieza. Después de cumplir varios años con ese cometido, el Ayuntamiento emplazó a la confederación hidrográfica a asumir sus competencias. No hubo respuesta por parte de este organismo y los fangos quedaron sin sacar.

El alcalde quiere aprovechar

la limpieza, que se llevará a cabo en próximas fechas, para poner de nuevo en marcha el surtidor de la laguna. Instalado en el etapa de gobierno del PP, los anteriores responsables municipales dejaron de activarlo por su elevado consumo eléctrico. «Telo posto todo o día sería un gasto inútil, pero pode funcionar algún tempo pola mañá e pola tarde cando a zona estea máis transitada», señala Tomé.

CATA

Especialistas la Guía Peñín valoran los vinos de Ribeira Sacra

Un equipo de catadores de la Guía Peñín estará esta mañana en el consejo regulador de Ribeira Sacra para valorar los vinos de la denominación de origen. Las puntuaciones que asigen a las marcas que presentenlas bodegas serán recogidas en la próxima entrega de la quía, que se edita habitualmente en los prolegómenos de la campaña navideña.

PATRIMONIO

Conferencia sobre la necrópolis de Barxacova en el Centro do Viño

Eduardo Breogán Nieto Muñiz de la empresa Breogán Arqueoloxía, especializada en la gestión y desarrollo de este tipo de proyectos, impartirá la última conferencia de las jornadas de promoción del patrimonio de la Ribeira Sacra. Será este jueves, a las ocho de la tarde, en el salón de actos del Centro do Viño, que organiza el ciclo de charlas. El conferenciante hablará de la necrópolis de San Vítor de Barxacova.

CONCURSO

La Feira de Outrora tendrá concentración de bicis antiguas

La Feira de Outrora de Bóveda, que se celebrará en Rubián el día 14 de julio, incluirá este año por vez primera una concentración de bicicletas antiquas. Los participantes deberán apunatarse en el Ayuntamiento antes del 10 de julio. Todos recibirán un obsequio por acudir a la concentración, en la que se entregarán premios en las modalidades de bicicletas clásicas y fabricación artesana.

El personal municipal estrena horario de verano

Una de las primeras circulares internas que firmó Tomé como nuevo alcalde fue colgada el lunes en el tablón de anuncios del consistorio. En su estreno en el despacho de la alcaldía, dio el preceptivo visto bueno a la aplicación de la jornada de verano para el personal de Ayuntamiento de Monforte, que permenecerá en vigor entre los días 15 de innio y 15 de septiembre.

La jornada de verano será de seis horas continuadas, de lunes a viernes, con un horario teóri-

co que va de ocho de la mañana a tres de la tarde que el personal podrá adaptar a sus necesidades. El nuevo horario, detalla la circular que firmó Tomé, da margen de maniobra al trabajador para decidir «si prefire retrasar a entrada ou anticipala para saír an-

tes ou despois».

La franja de entrada va de ocho a nueve de la mañana y la de salida de dos a tres de la tarde. Con carácter preferente, se propone el horario de ocho y media de la mañana a dos y media de la tarde para el personal municipal.



SANTIAGO FERNÁNDEZ CEBRIÁN PEDIATRA **NUEVA DIRECCIÓN**



